

SOS. Anairis Miranda Leyva del MCR corre peligro para su vida. 20 de abril de 2017.

A continuación, los acontecimientos más importantes de las últimas 48 horas:

- 1- El expreso político, Reinaldo Abreu Alfonso denunció, que en la madrugada del miércoles personas al servicio de la Seguridad del Estado (policía política), le robaron el contador eléctrico como represalia por apoyar a Anairis Miranda Leyva.
- 2- En la mañana del miércoles Anairis tuvo una convulsión. La secretaria del Departamento de Ultrasonidos, le hizo un ataque verbal lleno de intolerancia, que incluyó entre otras cosas, que no le prestaría el servicio porque era una contrarrevolucionaria. Los familiares reaccionaron haciendo una protesta, hasta que se personó el director del hospital y le dio luz verde a la susodicha prueba, pero no hicieron público el resultado. Recuerden que la paciente tiene dos historias clínicas: una para consumo de los personeros del régimen y la otra pública. Obviamente, detrás de ese ocultismo se esconden maquinaciones perversas.
- 3- El miércoles en la mañana el médico militar asignado para este caso, Jorge Luis Santisteban Pérez le retiró el medicamento: Propiltiuracida del hipertiroidismo, hasta que le repitieran los análisis TSH: T3 y T4, pero resulta que no hay reactivos para ello en Medicina Nuclear.
- 4- Después de mucha demora, el miércoles le empezaron a suministrar en un suero lo siguiente: Sulfato de Magnesio, Potasio, Cloruro de Sodio, Polisaes y por vía intravenosa: Complejo vitamínico, Electrolitos, Dextrosa, Cimetidina C/6 horas, Gravinol C/8horas, Cogrip C/6 horas y Clorodiazepóxido C/8 horas. Tiene entre otros padecimientos los siguientes: Desnutrición Severa, la hemoglobina baja, está dissociada de la realidad, con delirios, calambres en todo el lado izquierdo, aumento de tamaño del vientre y piernas, fiebre alta, mareos, vómitos, Gastritis y Cardiopatía descompensada. En fin, está al borde de la muerte.



El MCR, hace responsable a la jerarquía castrista por la vida de Miranda Leyva y da la voz de alarma para todas las personas sensibles, instituciones y gobiernos, en aras de que se movilicen y realicen lo que esté a su alcance para salvar a esta pacífica e indefensa mujer.

Si desea comunicarse con sus familiares y solidarizarse, el teléfono móvil es: 55035566 y 52378063 y la dirección. Calle Libertad # 307 e/ Coliseo y Peralejo. Holguín. Cuba.

Nota: ella se encuentra ingresada en el hospital, Vladimir Lenin de esa ciudad.

Librado Ricardo Linares García. Secretario General del MCR.